

八峰町12月議会定例会



町長の行政報告を お知らせします

八峰町12月議会定例会が12月10日から12月12日までの会期で開かれ、町長の行政報告や一般質問、補正予算の議案審議などが行われました。

町長の行政報告の中から主なものをお知らせします。

はじめに、一昨日の夜遅くに青森県東方沖でありました大きな地震により、被害に遭われました地域や被災者に対し、心からお見舞いを申し上げます。

この地震により、本町では、震度3を観測したところであります。幸いにも被害は確認されておりません。

しかしながら、気象庁では、「北

8月に発生した豪雨災害の復旧について

農業施設については農地災害が1箇所、公共土木施設については道路2箇所、河川3箇所の合わせて5箇所について災害査定が終了しております。

今後の工事発注の見通しにつきましては、本定例会に関係予算を提案しておりますが、ご可決いただき次第、速やかに事務手続きを進めるとともに、被災箇所の早期復旧に全力で取り組んでまいります。

海道三陸沖後発地震注意情報」を発表していることから、今後1週間程度は、巨大地震への備えを強く意識してまいりたいと考えております。

8月に発生した豪雨災害の復旧について

クマによる被害の状況について
今年は、全国的にクマの出没が多
発しており、県内では、11月末現在
で、捕獲頭数が2,400頭を超え
亡くなつた方も含め人身被害が66件
となるなど、深刻な状況となつてお
ります。

この訓練は、秋の火災予防運動の一環として、11月2日に実施した八峰町総合防災訓練について

実施計画に基づき毎年同時期に実施しておりますが、今年は、岩子地区を会場に、「さくら園」付近で火災が発生したという想定で行いました。当日は、地域住民の火事ぶれや、19番通報、初期消火訓練のほか、周辺の消防団がいち早く駆け付け、ポンプの連結操作による火災防ぎ、訓練を行うなど、火災発生時の行動を確認したところであります。

これから暖房機器等の取り扱いが増える季節を迎えることから、引き続き、住民の皆様と一体となつて火

いります。 猶友会並びに自衛隊の皆様には、心から感謝申し上げますとともに、引き続き、猶友会や警察等の関係機関と連携を強化しながら、町民の安全で安心な暮らしを守るよう努めてま

また、町内においても、町民から多くの目撃情報が寄せられており、町では、防災行政無線や町公式LINE等を活用し、住民への周知を図っているほか、地元獣友会に対し見回りや駆除等を依頼し、これまでに76頭を捕獲しております。

さらに、自衛隊には、11月14日から10日間、オリの巡回や、ドローン

秋の行政協力員会議について

災予防運動を展開し、今冬の無火災を目指してまいります。

昨年2月にふるさと逸品協定を締結した大阪府泉佐野市との交流事業について

泉佐野市では、大阪・関西万博にあわせて「りんくうEXPO」を開催し、本町と同様に、泉佐野市とふるさと逸品協定等を締結している全国の自治体が集結し、それぞれの特産品の販売やPRを行ったところであります。

本町は、9月6日から2日間の参加でありますたが、当日は、天候にも恵まれ、開場前から400人以上も列ができる賑わいを見せ、持参した特産品は早々に完売するなど、十分にPR出来たと実感しております。

今後も、こうした交流を続けながら、両市町の信頼の構築と発展につなげてまいりたいと考えております。

メートルの部で、小林光晟さんが第1位に、「第27回秋田県中学校秋季バドミントン大会」では、能代ジュニアに所属する1年生の笛本杏さんが、女子個人複合で優勝、団体でも準優勝の栄誉に輝きました。

地域に元気と希望を届けてくれた八峰中学校の各選手や関係者の方々に感謝を申し上げますとともに、今後の更なる活躍を期待しております。

11月8日から3日間行われた展示部門には、書道や写真、俳句や短歌、生け花、手芸作品など、個人や団体を合わせて856点の出品があり、400名を超える方々から鑑賞していただきました。

また、11月9日に開催された芸能発表会では、中学生による全校合唱や、和太鼓、踊り、大正琴、コーラスなど20演目に、213名の方々が出演し、日頃の練習や学習の成果を発表したところであります。

さらに、当日は、小中学生が自ら企画、作成したオリジナル商品の販売を行い、モノを売る楽しさを感じるとともに、改めて、町の魅力を学んでおりました。

卷之三

八峰中学校の生徒の活躍について

町からは、私とともに町議会や商工会等が出席し、日頃から様々な方面でご支援を頂いていることに感謝の意を申し上げたほか、町の近況をお伝えしてまいりました。

両かるさと会は、会員の減少等の課題を抱えつつも事業の継続に意欲的に取り組んでいるところでありますので、町といたしましても、引き続き支援してまいりたいと考えております。

「北海道八峰町ふるさと会」及び「八峰町関東ふるさと会」について
10月18日に、札幌サンプラザにおいて、北海道八峰町ふるさと会が、また、11月16日には、東京都千代田区のアルカディア市ヶ谷において、八峰町関東ふるさと会総会が行われました。

12月議会定例会に 提出した主な議案

令和7年度八峰町一般会計補正予算
1億6,666万6千円を増額
追加した主な歳出
8月豪雨災害復旧費、給与改定に
伴う人件費の追加

- 令和7年度各特別会計補正予算
- 国民健康保険事業
- 介護保険事業
- 3,040万5千円を増額
- 後期高齢者医療保険事業
- 1,978万1千円を増額
- 町営診療所
- 123万6千円を増額
- 令和7年度各事業会計補正予算
- 簡易水道事業
- 収益的支出.. 540万1千円を
減額
- 資本的支出.. 898万7千円を
増額
- 下水道事業
- 収益的支出.. 79万5千円を増額

